

## 西日本豪雨に対するお見舞い

2018年7月9日

公益社団法人日本臨床検査同学院

理事長 宮地 勇人

この度の西日本豪雨におきまして、災害による犠牲者の方々には心より哀悼の意を捧げるとともに、被災者の皆様には謹んでお見舞いを申し上げます。

多くの受験者が西日本各試験会場で予定通り受験され、試験を無事に行えることが出来たことは、関係者の皆様の多大な御尽力の賜物と感謝申し上げます。一方、試験会場までの交通が遮断されたことで、一部の受験者が当日欠席となりました。試験欠席された受験予定者には、試験準備に精進された成果を発揮できず残念ですが、その研鑽は必ずしや日常活動に還元されると確信しています。欠席者への対応はホームページに掲載された手続きに従って頂ければと思います。

かねてから、自然災害における試験実施に関する議論と対応は行ってきたところですが、今回の総括を踏まえて、安全で良質な試験実施に向けて改めて検討したいと思っております。

日本臨床検査同学院は、我が国における臨床検査技師の技術向上を目的に各種の認定試験制度を実施しております。今回の事態を重大に受け止め、この惨状を克服するための協力を惜しまないことをお約束いたします。

被災地の一日も早い復興と皆様のご健勝を心より祈念してお見舞いといたします。

会員の皆様におかれましてもご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。